

Politische Landschaften: Kunst von Menschen mit einer anderen Sichtweise

Mainz, 12.12.2012 (Ma) Künstlerinnen und Künstler des **AtelierBlau** der Lebenshilfe Worms-Alzey präsentieren ihre Sichtweisen im Landtag. Zur Ausstellungseröffnung kamen viele Abgeordnete des Rheinland-Pfälzischen Landtages und Gäste der Lebenshilfe-Vereinigungen aus dem ganzen Land. Landtagsvizepräsident Heinz-Hermann Schnabel begrüßte die Gäste im Namen des Parlaments. Für den Landesverband der Lebenshilfe sprach die Vorsitzende Barbara Jesse. Sie lobten die Initiative des **AtelierBlau** und die beeindruckenden Arbeiten der Künstlerinnen und Künstler mit Behinderungen. Kathrin Anklam-Trapp MdL führte in die Ausstellung ein und stellte die verschiedenen Werke dem Publikum vor. Ihrer Initiative ist die Ausstellung im Foyer des Landtages zu verdanken.

Die Ausstellung ist dort noch bis zum 04. Januar 2013 zu sehen.

Hier einige Eindrücke von der Eröffnung:

Fotos: Benjamin Mandos



Die Künstler sind Ute Becher, Dietmar Grafe, Michael Dinges, Anneliese Ruff, Heike Satter, Michaela Schmidts, Daniel Schoa, Jasmin Winter. Atelierleiter Horst Rettig



